

¡Gracias a todos y todas finalizamos el año con innumerables logros!

Gracias al trabajo, la valentía y perseverancia de todos y todas, este 2014 ha sido un año de incontables logros para nuestra UNIÓN.

Los procesos formativos que adelantamos durante todo el año y en todo el país, nos permitieron fortalecer los liderazgos municipales y regionales. Logramos que la empresa reconociera nuestra mayoría sindical, lo cual nos ha permitido llevar los beneficios convencionales conquistados por el sindicato a todos y todas las trabajadoras. Acompañamos a los y las compañeras de otras organizaciones sindicales, como Sintravalores, el sindicato de Prosegur y el de Walmart, en sus propias luchas por la dignidad laboral. Tuvimos una exitosa Asamblea Nacional de Delegados en la que revisamos los planes de nuestra UNIÓN y definimos una ruta de trabajo acorde con los intereses de los y las trabajadoras. Le dimos cabida al ejercicio democrático eligiendo a delegados de tienda y miembros de las subdirectivas municipales. Participamos en la reunión de la Red UNI – Cencosud, en Perú, y de la Alianza Sindical Mundial UNI Global Union Europa – Inditex, en España. Fuimos invitados especiales en el Tercer Congreso Mundial de la CSI, en Alemania, y en la IV Conferencia Mundial de la UNI Global Union, en Sudáfrica, destacándonos por nuestra organización y por nuestras posturas a favor de la paz en el mundo.

Por estos y todos los logros conquistados en el año que finaliza, aprovechamos esta simbólica fecha para decirles ¡gracias compañeros y compañeras!

Gracias a los y las afiliadas en todo el país por depositar su confianza en nuestros líderes y lideresas municipales y regionales. Son ustedes los que le dan sentido a esta lucha por el trabajo decente y la vida digna.

Gracias a nuestros líderes y lideresas municipales. Gracias por continuar adelante pese a las adversidades y a las difíciles condiciones laborales que se imponen en nuestro país. Es su trabajo permanente, incansable, perseverante, el que le da dinámica a nuestra organización sindical. Sus reflexiones y aportes sobre las problemáticas que se viven en los municipios, su capacidad para acercarse a los y las trabajadoras y hacer las veces de puente entre ellas y la

Somos la **UNIÓN** y queremos +



empresa, y su deseo de trabajar en equipo y luchar por los intereses de todas y todos, le da vida a nuestra UNIÓN.

Por eso, mil y mil gracias a los miembros de las subdirectivas municipales de Barrancabermeja, Barranquilla, Bello, Bogotá, Bucaramanga, Buga, Cali, Cartagena, Cartago, Chía, Cúcuta, Envigado, Girardot, Ibagué, Itagüí, Medellín, Montería, Neiva, Palmira, Pasto, Pereira, Pitalito, Popayán, Riohacha, Rionegro, Santa Marta, Soacha, Tunja, Valledupar y Villavicencio.

Gracias a los y las compañeras de la Junta Directiva Nacional por su trabajo desinteresado, por depositar su empeño y su energía en este sueño colectivo que es la dignidad laboral. Gracias por no rendirse ante las dificultades y, al contrario, trabajar cada día por ser mejores representantes de la UNIÓN y por conquistar para los y las trabajadoras mayores beneficios y libertades.

Gracias a nuestro equipo jurídico y de comunicaciones, siempre atento a las necesidades del sindicato y de los trabajadores. Gracias por su apoyo, acompañamiento y asesoría permanente.

Gracias, también, al equipo de la UNI Global Union por su respaldo y su atención a nuestras luchas y nuestro trabajo. Agradecemos especialmente a Adriana Rosenzvaig, Secretaria Regional de la UNI Américas, por brindarnos su mistad fraterna y ofrecernos su ejemplo de firmeza y de constancia.

Finalmente, y no por eso menos importante, le damos infinitas gracias a Dios que nos ha dado la fuerza para afrontar los problemas que se nos han presentado y la valentía para resolverlos. Gracias por mantenernos unidos, por iluminar nuestro camino; por darnos sensatez, paciencia y perseverancia; por conducirnos hacia mayores y mejores logros a lo largo de estos tres años.

Gracias a ustedes, compañeros y compañeras, nuestra UNIÓN es el sindicato mayoritario del sector comercio en Colombia.

¡Feliz y próspero 2015!

Diciembre 31 de 2014

LUZ MARINA DÍAZ

Presidenta Nacional

Unión de Trabajadores y Trabajadoras del Comercio en Colombia